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que este expediente técnico esté argumentado y, por tanto, 
pueda incluirse esta especie como especie invasora .

Según el profesor Román, de la Universidad de Málaga, 
en sus predicciones sobre el comportamiento que puede 
tener esta especie, lo que se nos dice es que directamente 
nuestra costa no tiene, dijéramos, las cualidades idóneas 
para que esta alga se expanda de una manera agresiva. Pero 
–como digo, y yo aplicando el principio de prudencia y usted 
también– entendemos que nuestra administración tiene 
que estar atenta a ese grupo de trabajo entre comunidades 
autónomas y ministerio .

Tenemos que estar atentos para impulsar el que se haga el 
seguimiento para que se incluya como especie invasora, que 
se ha visto, dijéramos, paralizado por la situación de pandemia, 
con lo cual el ministerio lo tiene que retomar de una manera 
ágil. Y, lógicamente, cuando se declara especie invasora hay 
unos protocolos de seguimiento, control y erradicación que 
tendremos que aplicar nosotros en el caso de identificarlos.

Así que, yo, creo que, con total normalidad, pues, bueno, 
podemos tratar esta situación y estoy convencida que por 
intereses propios del mundo pesquero de nuestro medio 
marino estaremos en plena sintonía para atajar esta situación.

Gracias . (Aplaudiments)

 
El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria .

Passarem ara a la pregunta número 425, és la penúltima, i 
que l’il·lustre diputat David García formula a la honorable 
consellera de sanitat universal. La dona per formulada.

Jo no sé si s’ha de llegir? El senyor David García la dona 
per formulada. És la pregunta: «¿Piensa la conselleria de 
sanidad mantener activo el hospital de campaña de Alicante 
a pesar de incumplir la normativa vigente en materia de 
salud laboral, en concreto la Ley 31/1995 de prevención de 
riesgos laborales?» Li respon la honorable consellera.

Quan vosté vullga, consellera.

 
 
La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Gracias, presidente .

Pues, sí, seguirá el funcionamiento pleno del hospital de 
campaña de Alicante porque cumple, además, todas las 
normativas en materia de seguridad. (Aplaudiments)

 
El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera .

Té la paraula l’il·lustre diputat David García. Des del faristol? 
Sí?

Quan vosté vullga.

El senyor García Gomis:

Muchas gracias, señor presidente .

Debería estar prohibido mentir en sede parlamentaria, 
como ha hecho la señora Garijo y acaba de hacer la señora 
Barceló .

Señora Barceló, sigo sin entender cómo sigue usted al frente 
de la conselleria de sanidad . Señorías, lo de los hospitales de 
campaña ha sido una mentira y un engaño continuo desde 
su anuncio por el presidente Ximo Puig. Había que hacer las 
cosas al estilo botánico, es decir, tarde, mal y despilfarrando.

Ninguno de sus más de ciento veinte asesores le dijo 
que hay que copiar lo que funciona. 5 millones de euros 
en asesores al año, ¿para qué? ¿Para lavar la imagen y el 
patrocinio del señor Ximo Puig? Es una vergüenza como 
despilfarran el dinero de todas las familias españolas.

Pero hagamos la cronología de esta gran estafa, porque 
hay que llamarlo estafa. 19 de marzo, Ximo Puig anuncia 3 
hospitales de campaña para dentro de 15 días. En menos de 
veinticuatro horas, la señora Bravo, le enmienda la plana al 
muy honorable y nos dice que en 15 días solamente estarán 
la mitad de las camas, el resto en 30 días. Tres días después, 
la misma consejera firmaba el contrato con la empresa 
adjudicataria, pero con 4 meses para la ejecución. En menos 
de cinco días, la señora Bravo, enmienda al presidente y 
se autoenmienda y, de remate, se lo adjudicamos a una 
empresa con un capital inicial de 3.000 euros y de reciente 
creación y le damos un contrato de 9 millones de euros.

Y usted, señora Barceló, ¿qué decía a todo esto? Sin saber 
la evolución, sin saber cuándo iba a durar esto, pone unas 
carpas provisionales que encima no contemplaban una 
durabilidad por si las fuésemos a necesitar ahora. Pero, claro, 
usted dirá, ya, señor García, la situación apremiaba . Claro, y 
por eso hacemos un contrato para tenerlo en cuatro meses .

Pero, usted, encima, insiste y saca pecho. Usted que no ha 
hecho nada, que no ha cumplido con su obligación y lo que 
ha hecho, lo ha hecho mal. Usted, que conserva su puesto 
gracias a los sanitarios, a los que abandonó a su suerte y 
a los que llegó a culpar y a los que sus disculpas ya no les 
sirven . Además, sus disculpas no salvan vidas, lo hace la 
gestión y nuestros sanitarios. Y su gestión se ha demostrado 
nefasta: Mayor número de sanitarios contagiados de toda 
España, por eso Ximo Puig ha intervenido su conselleria . 
Agache, agache la cabeza .

Sus carpas provisionales nunca han llegado a ser usadas para 
lo que fueron proyectadas. Cuando peor estábamos, cuando 
la curva estaba en su pico más alto, los valencianos sin PCR, 
sin rastreadores, sin medios para nuestros sanitarios y sus 
carpas, ni estaban ni se la esperan .

Pero, claro, ahora hablarán de Madrid, para lo que les 
interesa; para copiar el sistema de hospitales de campaña, 
para eso no miraron a Madrid . Cuando Madrid estaba 
desmontando sus hospitales de campaña los nuestros 
seguían sin estar operativos y ahora los usan para hacer 
pruebas o para CIE improvisados. 9 millones para unas 
carpas que se inundan, no reúnen las condiciones y nunca se 
han usado para lo que se contrataron, 9 millones. 9 millones 
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de todos los valencianos tirado al sumidero, como siempre 
hace el Botánico .

Entre usted, la señora Bravo y el señor Ximo Puig, está la 
pelota. ¿Quién se hará responsable? ¿Quién va a dar un paso 
al frente y dimitir por su mala gestión? ¿Quién de ustedes 
tres asumirá la chapuza de los tres hospitales de campaña 
que nos han costado, repito, 9 millones de euros que ahora 
tanta falta nos hace para salvar a las familias españolas?

Dimita. Dimita usted, antes de seguir poniendo en riesgo 
las vidas de más personas y de más sanitarios. Dimita 
usted, porque es la vergüenza de este Consell. Dimita 
usted, porque así, por lo menos, podrá irse sin tener que 
esconderla bajo tierra.

Señora Barceló, por dignidad y por responsabilidad, dimita. Y 
el nivel de PCR, señora, estamos por debajo de Melilla.

Muchas gracias . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria .

Té la paraula, contestarà la honorable consellera de salut 
universal .

Quan vosté vullga, consellera.

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Señor diputado, yo creo que a usted lo único que le 
interesaba era subir a la tribuna y lanzar toda esa cantidad 
de improperios y de falsedades como le gusta hacer. 
(Aplaudiments)

Y casi, casi, casi, tirando un poco de ironía, diría que es que 
le encanta el video y le encanta verse en los videos, porque 
la semana pasada ya me preguntó otra vez por los hospitales 
de campaña y por la inmigración. Y yo ya le respondí.

Pero voy a contestarle a su pregunta . Usted me preguntaba 
si los hospitales de campaña reúnen todas las medidas de 
seguridad laboral y de seguridad de salud, sí señor, sí las 
reúne. Y ¿sabe a lo que hemos dedicado los hospitales de 
campaña? A atender las necesidades sanitarias, en concreto, 
de la provincia de Alicante .

Mire, allí se han llevado a cabo muchas actuaciones y se las 
voy a decir . Se llevó a cabo el estudio de seroprevalencia 
indicado por el Ministerio de Sanidad, además, en tres fases, 
que es como se articuló. Durante los meses de junio y julio, 
abrimos dos consultas médicas de revisión para que más de 
300 personas que habían sufrido la enfermedad pudieran 
ser revisadas y examinadas por los médicos especialistas 
para llevar un seguimiento continuo de la neumonía que 
habían sufrido.

Se han establecido muestras de PCR de la COVID-19 a 
pacientes quirúrgicos con tratamientos inmunosupresores. 

A tal efecto, además, se han habilitado dos zonas de espera; 
4 espacios de extracciones para la toma de muestras, en 
los que se ha trabajado según la demanda y las necesidades 
que tenía la ciudadanía alicantina, en horarios de mañana y 
también de tarde .

También ha tenido lugar en este espacio la toma de 
muestras de PCR con el apoyo de los equipos de atención 
primaria del departamento y la muestra de cuerpos de 
seguridad del estado derivados por salud pública . También 
se ha atendido ahí a los cuerpos y fuerzas de seguridad del 
estado .

Y también, atendiendo al protocolo de justicia y 
administraciones públicas, se han habilitado en el hospital 
de campaña espacios para las personas migrantes que 
precisaban aislamiento por haber sido contacto estrecho en 
el viaje en la patera.

Por tanto, señor diputado, el hospital, que reúne todas 
las condiciones, que reúne, además, toda y cumple toda 
la normativa, tiene, además, una estructura con distintas 
áreas: tiene un control de admisión, un control de 
enfermería, hospitalización, almacén, lencería. Está dotado 
de equipamiento clínico: carros de parada, carros de cura, 
desfibrilador, equipamiento informático y mobiliario general. 
La zona de hospitalización, además, está dotada con 242 
camas .

Si usted cree que no es útil este hospital y que no cumple 
las condiciones, creo que se ha equivocado, como diputado, 
(aplaudiments) al defender aquí cuestiones que nada tienen 
que ver con el papel que cumple el hospital de campaña. 
Será solo para su publicidad . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyories, passarem a la última pregunta. I amb esta última 
pregunta finalitzaríem este punt i passaríem a les votacions.

Els demane als síndics que, en acabar el ple, ens reunirem 
per a tramitar una comissió parlamentària que està 
sol·licitada. Ací mateix, perquè és només una.

Passarem a la pregunta número 448 que formula la il·lustre 
diputada Estefanía Blanes al conseller d’Hisenda i Model 
Econòmic .

Senyora Blanes, pot vosté usar el faristol.

La senyora Blanes León:

És que des d’allí no veig al conseller. Disculpa.

El senyor president de les Corts Valencianes:

Quan vosté vullga, senyoria.


